

Elba Esther Gordillo va a jugar un gran papel en el escenario político: Ricardo Raphael.

Por: El Economista. 30/08/2018

Todo parece indicar que sí va a recuperar la dirigencia del SNTE e, incluso, podría regresar a tambor batiente, dice el académico Ricardo Raphael.

La maestra Elba Esther Gordillo va a jugar un gran papel en la escena política, planteó Ricardo Raphael.

El académico, autor del libro Los Socios de Elba Esther editado por Booket expuso que la también exsecretaria general del PRI está entrando en escena justo en el momento. “Entró en escena y guardó silencio porque no necesita decir nada, porque todos nosotros nos encargaremos de hablar de ella”, abundó.

El también académico del Centro de Investigación y Docencia Económicas dijo que dado los signos y señales que se están viendo en el escenario político nacional, todo parece indicar que sí va a recuperar la dirigencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) e, incluso, podría regresar a tambor batiente y los profesores que algún día le retiraron su apoyo ahora la volverán a apoyar.

En su opinión, volver a tener a una dirigente sindical como ella, con 1 millón 600,000 representados, con lo cuantioso de sus cuotas sindicales, no es un paso adelante en materia educativa, es volver a entregarle la política educativa a alguien que no debiera de ser responsable de ello.

Durante una entrevista en W Radio, destacó que el presidente Enrique Peña Nieto decidió encarcelar a la maestra Elba Esther Gordillo para sacarla del camino porque se opuso a la reforma educativa.

Recordó que al inicio de la administración actual cuando la maestra hizo pública su decisión de oponerse a la reforma educativa, fue designado Emilio Chuayffet, enemigo acérrimo de ella a operar esa reforma.

Esta mujer ha sido encerrada por motivos políticos y lo jurídico nunca estuvo como variable en esta historia. El gobierno federal consideró que había que removerla de

la dirigencia del SNTE si se quería proceder esa reforma, resumió.

Ahora, continuó, lo que encontramos al final del túnel es que esa reforma se va a echar para atrás, que Elba Esther Gordillo y su gente apoyaron al ahora presidente electo Andrés Manuel López Obrador en la elección de gobernador del año pasado en el Estado de México y la federal de este año.

Además, expuso que el presidente electo designó a Esteban Moctezuma Barragán como futuro secretario de Educación que es una persona cercana a Elba Esther Gordillo.

Además, consideró que el Partido Nueva Alianza, fundado por la gente de la maestra, perdió su registro el pasado 1 de julio, porque su base se la quedó la maestra.

Fue una presa política

Recordó que fue acusada de haber tomado 1,978 millones de pesos provenientes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación y los destinó a pagar gastos personales suntuosos.

Añadió que todos los años había una negociación entre SNTE y el gobierno que incluía un apoyo a la dirigencia. De ahí provenían esos recursos, extraordinarios que constituían un arreglo entre gobierno y sindicato que se mantuvo durante muchos años. De ahí provenían los recursos.

Para imputar a la maestra, la PGR planteó que Elba Esther, para usar con fines personales esos recursos incurrieron en el delito de delincuencia organizada porque se valió del apoyo de la tesorera y otras personas.

En opinión del académico, fue una exageración de la PGR acusar por esa situación a la maestra de delincuencia organizada.

La acusaron de delincuencia organiza porque era la única manera de sacarla del juego político, tomarla presa, impedirle que pudiera salir bajo fianza porque al gobierno le urgía quitarle el control del sindicato.

Comentó que en ese caso hubiera habido un segundo delito por defraudación fiscal y, efectivamente, la señora nunca pagó impuestos por esos recursos, pero si la

hubieran acusado de eso hubiera podido pagar una fianza y salir libre. Entonces se guardaron el segundo delito y nunca procedieron con él.

Señaló que lo que el magistrado determinó fue que no hubo delito al gastarse ese dinero del sindicato.

Sentido señaló a la PGR y al gobierno saliente por no haber hecho su tarea “y me temo que no lo hizo desde el principio porque sabía que esto era un asunto político” porque si hubiera sido un asunto jurídico hubiera pagado costos judiciales por defraudación fiscal e incluso ya hubiera estado libre.

Por otra parte comentó que López Obrador es un hombre que va a luchar contra los enemigos del pueblo hasta que éstos se arrepientan y estén dispuestos a seguirlo. En el caso de Elba Esther Gordillo, supo tomar el arpa del arrepentimiento y todo parece indicar que desde hace tiempo obtuvo el perdón de López Obrador.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: El Economista

Fecha de creación

2018/08/30